

## Adeuda Pemex 55 mil mdp a proveedores (Reforma 16/05/16)

Adeuda Pemex 55 mil mdp a proveedores (Reforma 16/05/16) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (16 mayo 2016).- Al momento, Petróleos Mexicanos (Pemex) ha realizado pagos a proveedores por 92 mil millones de pesos, por lo que tiene un adeudo restante de 55 mil millones de pesos. "En los estados financieros consolidados al cierre de 2015, el adeudo total de Petróleos Mexicanos a proveedores y contratistas ascendió a 147 mil millones de pesos, por lo que después de ser realizada esta serie de pagos por 92 mil mdp, el adeudo restante es de 55 mil mdp", señala Pemex en un comunicado. La petrolera dice que actualmente se encuentra por liquidar adeudos de contratos con proveedores y contratistas por un aproximado de 25 mil millones de pesos y adicionalmente cuenta con un importe aproximado a los 30 mil millones de pesos que corresponde a adeudos cuyos trámites administrativos están pendientes de concluirse. Detalla que se priorizaron los pagos a pequeñas y medianas empresas (Pymes) con adeudos de hasta 85 millones de pesos cada una, las cuales representaban aproximadamente 90 por ciento del total de los proveedores con adeudos registrados en 2015. Según Pemex se le ha pagado a más de 2 mil 900 proveedores y contratistas, lo cual contribuye a la reactivación económica de zonas petroleras afectadas por los recortes. Señaló que para cumplir con sus objetivos financieros planteados en su Programa de Ajuste al Presupuesto 2016 contó con el respaldo del Gobierno federal para obtener una línea de crédito de la banca de desarrollo y la inyección de liquidez de la Secretaría de Hacienda. En febrero, José Antonio González Anaya, director general de Pemex, anunció que obtuvo tres préstamos de la banca de desarrollo por 15 mil millones de pesos para liquidar deudas con el 90 por ciento de sus contratistas Pyme. En tanto, Hacienda anunció en marzo y abril de este año una capitalización a la empresa por 73 mil 500 millones de pesos, que se sumarán a una reducción del pago de impuestos de la petrolera por 50 mil millones de pesos en todo 2016. "Los recursos obtenidos fueron comprometidos con la garantía de que Pemex los utilizaría para reducir y normalizar el pago a proveedores y contratistas, con base en el calendario de pagos acordado con los propios proveedores", según el documento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo